



## Le patriarche Cyrille a présidé une nouvelle réunion du Haut Conseil ecclésiastique



**Service de communication du DREE, 16.04.2024.** Le 16 avril 2024, à la salle du Conseil de la cathédrale du Christ-Sauveur de Moscou, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a présidé une réunion ordinaire du Haut Conseil ecclésiastique de l'Église orthodoxe russe.

Selon le service de presse du Patriarcat, Sa Sainteté a ouvert la séance en saluant les membres du Conseil, avant d'énoncer l'ordre du jour qui comportait les points suivants :

- Le manuel « Fondements de la culture spirituelle et morale des peuples de Russie » (rapporteur : métropolitaine Eugène d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié) ;
- Le travail des aumôniers militaires dans la zone de l'opération militaire spéciale (rapporteur : métropolitaine Cyrille de Stavropol et de Nevinnomyssk) ;

- Le projet de document « Programme du cours sur l'entraînement militaire pour les établissements d'enseignement supérieur religieux » (métropolitaine Cyrille de Stavropol et de Nevinnomyssk archiprêtre Maxime Kozlov) ;
- La situation juridique des aumôniers militaires (métropolitaine Cyrille de Stavropol et de Nevinnomyssk, higoumène Xénia Tcherniéga).

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91659/>